



Superficie	<b>216 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V2654</b>
Prix	<b>849 000 €</b>

# l'Isle-sur-la-Sorgue

## Maison à vendre (84800)

Ferme provençale traditionnelle entièrement rénovée et située dans le quartier très prisé de St Antoine à l'Isle-sur-la-Sorgue. L'espace intérieur a été optimisé pour créer un vaste espace de vie, une cuisine moderne et 4 chambres avec leur propre salle de bains! La propriété principale comprend, au rez-de-chaussée : un espace de vie ouvert avec des plafonds cathédrales de 6m, une cuisine lumineuse entièrement équipée, une buanderie, un wc séparé, 2 chambres doubles avec salle de bain et dressing. Un élégant escalier flottant en acier mène au premier étage qui comprend : 2 chambres doubles ...

*A traditional Provençal farm that has been extensively renovated and is located in the highly desirable, St Antoine area of L'Isle-sur-la-Sorgue. The interior space has been optimised to create an expansive living area, modern kitchen, 5 bedrooms and 4 bathrooms. The main property comprises, on the ground floor: open-plan living space space with cathedral ceilings measuring 6m, light filled fully equipped kitchen, utility room, separate wc, 2 x double bedrooms both with ensuite bathrooms and dressing rooms. Elegant floating steel stairs lead to the first floor which includes: 2 double bedroom ...*

## MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

SCENE VIRTUELLE - VIRTUAL STAGING

